

Massgeschneiderte Lösungen Tailor Made Solutions

Für Kunden mit besonderen Anforderungen entwickeln wir nach detaillierter Analyse massgeschneiderte Lösungen der Tailor Made Line. Diese individuellen Anlagen zur Staubbindung werden exakt auf die jeweiligen Einsatzbedingungen und Bedürfnisse abgestimmt und eignen sich für verschiedenste Anwendungen. Unsere weltweiten Spezialisten stehen Ihnen jederzeit für eine unverbindliche Beratung zur Verfügung.

We develop customised Tailor Made Line Solutions for customers facing special requirements following detailed analysis. These individualised systems for dust control are precisely tailored to the respective operating conditions and requirements and are perfectly suited to a wide range of applications. Our worldwide specialists are available at any time for a non-binding consultation.



Beliebte Optionen Popular Options

Die ideale Ergänzung

MobyDick Anlagen verfügen bereits in der Grundausstattung über einen sehr weitreichenden Funktionsumfang. Darüber hinaus werden die nachstehenden Optionen von der Kundschaft besonders geschätzt.

A great addition

The basic MobyDick Systems already come with a very wide range of functions. Options that are added on are also particularly appreciated by customers.



Fernbedienung Remote control

Die Fernbedienung, bestehend aus einer Bedien- und Empfangereinheit, ermöglicht es, die Anlage zur Staubbindung aus bis zu 300 Meter Distanz zu bedienen. Bei den S (Single) und M (Multi) Modellen lassen sich, neben dem Ein- und Ausschalten, auch die Funktionen horizontale und vertikale Schwenkung steuern.

The remote control, consisting of a command unit and a receiver unit, allows the dust-binding system to be operated from up to 300 meters away. In addition to the on/off function, the horizontal and vertical movement can also be controlled with the S (Single) and M (Multi) models.



Radsatz Wheelset

Bestehend aus drei Rädern und Deichsel (ohne Strassenzulassung). Der Radsatz kann jederzeit unkompliziert an den Anlagen zur Staubbindung montiert werden. Er gewährleistet eine hohe Mobilität am Einsatzort. Durch die besonders breiten Räder wird ein Einsinken der Maschine in weichem Untergrund verhindert.

Consisting of three wheels and drawbar (not approved for road traffic). The wheelset can be easily mounted onto the dust-binding system at any time. It ensures a high degree of mobility on site. The extra-wide wheels keep the machine from sinking into soft ground.